Tiene la palabra el señor Edil Alfredo Lago.

 Vecinos de calles Canaro y Colón solicitan la instalación de cartelería para el tránsito

EDIL ALFREDO LAGO. Muchas gracias, señora Presidenta.

(Se muestran fotos).

En pantalla, se pueden ver las calles Canaro y Colón. Los vecinos del barrio solicitan que se instale cartelería de señalización para el tránsito a fin de evitar accidentes, como ya han ocurrido.

En esta otra foto, estamos viendo las bocas de tormenta, que se encuentran obstruidas, por lo que los vecinos solicitan su limpieza.

También solicitan para la calle Colón entre Canaro y Brasil que se coloque señalización porque la gente piensa que sigue siendo una calle de una sola mano, pero entre esas intersecciones es de doble vía. Lo que se solicita es que continúe en el mismo sentido que tiene hacia el centro de la ciudad.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Tránsito, a la Comisión de Seguridad Vial, Tránsito, Transporte y Movilidad Urbana de la Corporación y a la prensa.

Vecinos de Estación González solicitan contar con contenedores de residuos

En otro orden de cosas, señora Presidenta, vecinos de Estación González me solicitan que se evalúe la posibilidad de colocar contenedores para la recolección de residuos, lo que están reclamando hace mucho tiempo.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Gestión Ambiental y Salud de la Comuna, a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente de la Corporación, y a la prensa

Preocupación de vecinos por aumentos exagerados en la Contribución Inmobiliaria Urbana

En otro orden de cosas, señora Presidenta, me gustaría solicitar, en razón de la preocupación y reclamos que me han hecho llegar vecinos con relación al aumento de la Contribución Inmobiliaria Urbana en diferentes puntos de nuestro departamento, que se evalúe la situación. Realmente, hay preocupación por los aumentos, en algunos casos exagerados.

Felicitamos al Ejecutivo Departamental por la prórroga del vencimiento de pago de este tributo, pero, más allá de eso, solicitamos que se estudie a fondo la situación y se revisen los incrementos dispuestos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental y a la prensa.

Proyecto Neptuno: preocupa la alta calidad de los suelos donde se va a instalar el pólder

Para finalizar, señora Presidenta, quisiera hablar sobre la preocupación existente en torno al Proyecto Neptuno. No me opongo a él, pero solicito que se analice la localización del pólder, porque de colocarse en el lugar dispuesto generaría un gran perjuicio ya que en esa zona —y me comprenden las generales de la ley—están los suelos más productivos del país. Creo que eso no se está teniendo en cuenta.

Solicito que tanto la Presidencia de la República como el Directorio de OSE analicen la situación, se vaya hasta el lugar, se hable con las fuerzas vivas y con los vecinos, y se estudie la posibilidad de instalar el pólder en otro tipo de suelos. Donde se quiere instalar actualmente es un enclave agrícola muy productivo. Por ejemplo, hay una granja que en época de zafra trabaian seiscientas personas. o tambos aue tienen cuarenta cincuenta personas 0 trabajando, y en otros tantos rubros sucede lo mismo.

Yo creo que técnicamente el lugar elegido podrá tener determinadas aptitudes, pero debe analizarse la situación desde el punto de vista sociocultural y económico. Creo que esa ubicación debe corregirse.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Presidencia de la República, al Directorio de OSE, al Ejecutivo Departamental y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.